

Bad Dübén investiert 3,3 Millionen Euro

24.06.2015 10:58 von Kevin Phillipp

Bad Dübén investiert 3,3 Millionen Euro

(Bad Dübén/Wsp/kp). Mit dem Haushaltsplan (wir berichteten) beschloss der Stadtrat auch einen Investitionsplan für das bereits laufende Jahr. Demnach will die Kommune 3,3 Millionen Euro in sein Äußeres stecken. Den größten Posten nehmen die vorgesehenen Bautätigkeiten ein. Allen voran fällt die Burgberg-Sanierung mit 720.000 Euro kräftig ins Gewicht. Bei der Obermühle wird die erste Viertelmillion fällig. Des Weiteren stehen der Bootsanleger, der Breitbandausbau, die Schleifbach-Sanierung, der Brandschutz in der Kita „Spatzenhaus“ sowie die ersten Arbeiten am Tiefenseer Feuerwehrgerätehaus auf der Agenda. Für die Arbeiten im Förderprogramm Stadtumbau Ost (Windmühlenweg und Friedhofsmauer) sind insgesamt rund 810.000 Euro für dieses Jahr veranschlagt.